Уведомление о нарушении законодательства Российской Федерации в области персональных данных

В соответствии с пунктом 2 части 7 статьи 15.5 Федерального закона от 27.07.2006 г. № 149-ФЗ «Об информации, информационных технологиях и о защите информации» уведомляем, что вступившим в законную силу решением суда/уполномоченного федерального органа исполнительной власти (Таганский районный суд - Москва) от 02.07.2024 № 2-1659/24 установлен факт осуществления обработки информации с нарушением законодательства Российской Федерации в области персональных данных на сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»:

доменное имя	oskarmaria.de
сетевой адрес	87.230.60.222/32
	2a01:0488:0042:1000:57e6:3cde:000c:b806/128

Указатели страниц сайтов в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», позволяющие идентифицировать информацию, обрабатываемую на указанном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» с нарушением законодательства Российской Федерации в области персональных данных:

- 1	1.44
- 1	
- 1	nups://oskarmaria.de
	The point obtaining in the contract of the con

На основании пункта 2 части 7 статьи 15.5 Федерального закона от 27.07.2006 г. № 149-ФЗ «Об информации, информационных технологиях и о защите информации» требуем принять меры по устранению указанных в решении суда нарушений законодательства Российской Федерации в области персональных данных:

Описание нарушения	Деятельность интернет-ресурса признана незаконной и
	нарушающей права граждан на неприкосновенность частной
	жизни, личную и семейную тайну.

В соответствии с частью 8 статьи 15.5 Федерального закона от 27.07.2006 г. № 149-ФЗ «Об информации, информационных технологиях и о защите информации» в течение одного рабочего дня с момента получения настоящего уведомления Вы обязаны проинформировать об этом обслуживаемого Вами владельца сайта в информационнотелекоммуникационной сети «Интернет» и уведомить его о необходимости незамедлительно принять меры по устранению нарушения законодательства Российской Федерации в области персональных данных, указанного в настоящем уведомлении, или принять меры по ограничению доступа к информации, обрабатываемой с нарушением законодательства Российской Федерации в области персональных данных.

Согласно части 9 статьи 15.5 Федерального закона от 27.07.2006 г. № 149-ФЗ «Об информации, информационных технологиях и о защите информации» в течение одного рабочего дня с момента получения от Вас уведомления о необходимости устранения нарушения законодательства Российской Федерации в области персональных данных владелец сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» обязан принять меры по устранению указанных в настоящем уведомлении нарушений.

В случае отказа или бездействия владельца сайта в информационнотелекоммуникационной сети «Интернет» на Вас возлагается обязанность ограничить доступ к его сайту в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» не позднее истечения трех рабочих дней с момента получения настоящего уведомления.

В случае непринятия Вами и (или) владельцем сайта в информационнотелекоммуникационной сети «Интернет» указанных мер, доступ к сетевому адресу, доменному имени, указателям страниц сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», позволяющим идентифицировать информацию, обрабатываемую с нарушением законодательства Российской Федерации в области персональных данных, будет ограничен на территории Российской Федерации на основании части 10 статьи 15.5 Федерального закона от 27.07.2006 г. № 149-ФЗ «Об информации, информационных технологиях и о защите информации».

Сведения о включении доменных имен, указателей страниц сайтов в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и сетевых адресов доступны круглосуточно в сети информационно-телекоммуникационной «Интернет» по адресу: http://pd.rkn.gov.ru/.

Настоящее уведомление подписано квалифицированной электронной подписью Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций.

Notification on violation of law of the Russian Federation in the field of personal data

In accordance with paragraph 2 of Part 7 of Article 15.5 of the Federal Law dated July 27, 2006 No.149-Φ3 "On information, information technologies and information protection" we hereby notify you that court/state body decision (Tagansky district court - Moscow) entered into force on 02.07.2024 No. 2-1659/24 acknowledges the fact of information processing with violation of the law of the Russian Federation in the field of personal data on the website in information and telecommunications network "Internet":

domain name	oskarmaria.de
network address	
	87.230.60.222/32
	2a01:0488:0042:1000:57e6:3cde:000c:b806/128

Uniform resource locators in information and telecommunications network "Internet", that enable identification of information processed on the mentioned website in information and telecommunications network "Internet" with violation of the law of the Russian Federation in the field of personal data:

On the basis of paragraph 2 of Part 7 of Article 15.5 of the Federal Law dated July 27, 2006 No.149-Φ3 "On information, information technologies and information protection" we demand to take measures to eliminate violations of the law of the Russian Federation in the field of personal data specified in the court judgment:

Description of	Деятельность интернет-ресурса признана незаконной и
violation	нарушающей права граждан на неприкосновенность частной
	жизни, личную и семейную тайну.

In accordance with Part 8 of Article 15.5 of the Federal Law dated July 27, 2006 No.149-Φ3 "On information, information technologies and information protection" you should inform within one business day after receipt of this notification the owner of the website in information and telecommunications network "Internet", which is your client, about this violation and notify the owner of the website about the need to take immediate measures to eliminate the violation of the law of the Russian Federation in the field of personal data specified in this notification, or to take measures to restrict the access to the information processed with violation of the law of the Russian Federation in the field of personal data.

According to Part 9 of Article 15.5 of the Federal Law dated July 27, 2006 No.149-Φ3 "On information, information technologies and information protection" the owner of the website in information and telecommunications network "Internet" is obliged to take measures

to eliminate violations specified in this notification within one business day after receipt of your notification about the need to eliminate violations of the law of the Russian Federation in the field of personal data.

In case of refusal or act of omission of the owner of website in the information and telecommunications network "Internet" you are obliged to restrict access to its website in the information and telecommunications network "Internet" no later than within three business days from the date of receipt of this notification.

In the event that you and (or) the owner of the website in the information and telecommunications network "Internet" fail to take these measures, access to the network address, domain name, uniform resource locators in information and telecommunications network "Internet", that enable identification of information processed on the mentioned website in information and telecommunications network "Internet" with violation of the law of the Russian Federation in the field of personal data, will be restricted in the territory of the Russian Federation on the basis of Part 10 of Article 15.5 of the Federal Law dated July 27, 2006 No.149-Φ3 "On information, information technologies and information protection".

Information on enabling the domain names, uniform resource locators in the information and telecommunications network "Internet" and the network addresses is available on 24/7 basis in information and telecommunications network "Internet" at: http://pd.rkn.gov.ru/.

This notification is signed by a qualified electronic signature of the Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology and Mass Media.